

SV Blickweiler Ü-32 besiegt den SV Breitfurt 3:2 im Finale um die Hallenstadtmeisterschaft Blieskastel

AH Ü-32 Hallenstadtmeisterschaften Blieskastel/Saarland 2013

Beim erstmals ausgetragenen Bliestal-Cup um die AH Ü-32 Hallenstadtmeisterschaft Blieskastel/Saarland erwiesen sich die Oldies des SV Blickweiler als die SpielstÄrksten. Das hart umkämpfte Finale gewannen die Oldies von der Blies mit 4:3 gegen den SV Breitfurt. Lange sah der SV Breitfurt wie der Sieger aus, denn bis kurz vor Spielende führten sie mit 3:2 durch Tore von Joachim Gentes, Lothar Dahler und Heiko Gentes.

In der Schlussphase drehten die konditionell bÄrenstarken Oldies aus Blickweiler das Geschehen. Kai Nelz und Peter Motsch sorgten mit einem Doppelschlag fÄr den 4:3 Erfolg. Der Äberagende Stefan Sailer hatte die ersten beiden Tore der Blickweilerer erzielt.

Im Halbfinale mussten die Kicker aus Blickweiler ins Neunmeterschießen nachdem es gegen den SV Altheim in der regulÄren Spielzeit 1:1 gehießen hatte. Mit 6:5 konnten sich die Old Boys aus Blickweiler das Finale sichern. Die Breitfurter besiegten im Halbfinale den FV Biesingen mit 3:2. Im kleinen Finale um den dritten Platz bezwang der SV Altheim den FV Biesingen mit 5:4.